

Denuncian sanciones de Estados Unidos a navieras de traslado de alimentos a Venezuela



Caracas, 19 may (RHC) El jefe nacional de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción, Freddy Bernal, denunció que el gobierno de Estados Unidos sancionó a 10 de las 12 navieras de traslado de alimentos al país sudamericano.

Explicó Bernal que la llegada de esos suministros se retrasa actualmente tres meses como consecuencia de la medida de Washington, cuando antes solo arribaban en 30 días.

También subrayó que las acciones coercitivas del gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, provocan daños a la vida cotidiana del pueblo, el cual solventa sus necesidades al recibir a precio preferencial una caja de alimentos.

El dirigente socialista condenó, además, la solicitud de la derecha venezolana a la Casa Blanca para intervenir en violación de la Carta Magna. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba